

Dès 13h00
Place Simon
Goulart

En ce jour du 19 février, une corporation d'étudiants de la HEAD s'est unifiée afin de lutter contre l'arbitraire de «la loterie du sperme».

— HEAD
GENÈVE



BORDER LINE

Vos aptitudes, votre caractère et votre statut feront de vous un membre essentiel de notre collectif Borderline. Ensemble luttons contre la politique de l'autruche et de fermeture de la Suisse! Ensemble démontrons notre engagement en faveur de la diversité!

Le vendredi 21 février à 13h, venez sceller votre engagement autour d'un grand banquet urbain, à la place Simon Goulart. Pour que flotte haut sur nos sommets enneigés, dès maintenant et à jamais, l'étendard de la convivialité.

21.02.2014